700 m?
Réf. 85113581
9170000 €

Nogent sur Marne
Maison a vendre (94130)
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Polo Properties vous propose une magnifique propriété dans I'un des
quartier les plus prisés de Nogent - sur - Marne, a quelques pas du
Bois de Vincennes.Bien unique de 700 m2 édifié sur un terrain clos et
paysager de 1000 m2 qui est sur trois niveaux d'habitation et avec un
sous-sol entierement aménagé complété d'une maison individuelle.Au
rez-de-chaussée : une entrée, une triple réception d'environ 80m2 avec
acces direct au jardin, une cuisine dinatoire, une salle a manger et un
bureau.Au premier étage, 5 chambres avec chacune leur salle de

bains.Au dernier étage, une suite parentale ...

Polo Properties offers you a magnificent property in one of Nogent - sur - Mame's
most sought-after neighborhoods, just a stone's throw from the Bois de
Vincennes. This unique 700 m?2 property is set in 1000 m? of enclosed, landscaped
grounds, and features three levels of living space, a fully finished basement and a
detached house.First floor: entrance hall, triple reception room (approx. 80mz2) with
direct access to the garden, dining kitchen, dining room and office.Second floor: 5
bedrooms, each with its own bathroom.On the top floor, a 100m?2 master suite with

several dressing rooms and a ...

POLO PROPERTIES
93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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